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新春まちなかイベント お手伝い 

 高１課題研究 20 班 
 

２０２０年１月１２日（日）、佐野商工会議所周辺を会場

に行われた新春まちなかイベントに、高校１年生の地域課題

研究 20 班がお手伝いとして参加し、その中のいくつかのイ

ベントをお手伝いすることができました。ボランティアが初

めての生徒もいましたが、今後まちづくりを考えていく上で

参考になったようです。今回まちづくり株式会社の池澤さん

にお世話になりました。ありがとうございました。 

 

私は親子などの写真を撮る係をしました。撮った後に、お

礼や喜びを伝えてくださって、嬉しかったです。また、機

会があったら、お手伝いに参加したいです。   

1 年 1 組 青木 優奈 

 

私は初めてボランティア活動に携わりました。主に記念

写真撮影や、お客さんの誘導などを行いました。来場者の

方々の笑顔を見て、若い世代がまちを盛り上げていく大

切さを改めて実感しました。この経験を活かしてまたボ

ランティアに参加したいです。 １年 3 組 小林 瀬里 

 

私は今回、新春まちなかイベントでボランティアとして獅子舞の介添えをし

ました。まちなかを獅子舞と一緒に練り歩き、たくさんの人とコミュニケー

ションを取り、人情に触れることができました。このように魅力と人のやさ

しさであふれる佐野の町がもっとにぎわえば、どれほど素晴らしい町になっ

ていくのか。そのような素晴らしい町にしていくのは私たちの役割だと感じ

ました。このイベントを通して学んだことを糧に、課題研究の目的達成ため、

そしてこれからの佐野のために精進していきます。１年 3 組 森本 剛斗 

 

新春まちなかイベントのお手伝いができてとても楽しかったです。私は来てくださった人たちにチ

ェキをプレゼントするという分担でしたが効率的にできず、たくさんの人を待たせてしまいまし

た。でも、「ありがとう」と言ってくださった人達に励まされました。  １年４組 山本 蒼 

 

私は来場してくださったお客さんの記念写真を撮影してお渡しするというボランティアをしまし

た。さのまるや獅子舞と一緒に写真を撮って喜んでいる子供たちを見て私も笑顔になれました。今

回のボランティアで貴重な体験をすることができたのでよかったです。 １年 4 組 髙久 花暖 

 

私はまちなか活性化ビルの中で書初めのサポートをしました。知らない人とのコミュニケーション

は得意ではありませんが、今回の体験でたくさんの人とコミュニケーションを取ることによって少

しだけうまくなれました。この体験を今後に生かしていこうと思います。１年３組 髙橋 勇気 
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テルさんよりいただきました 


